

EKSPOS

Danramil 0602-09/Cikeusal Hadiri Penutupan KKN Mahasiswa Kebidanan STIKes Salsabila, Tekankan Pentingnya Pengabdian Kepada Masyarakat

A. Nopriyadi - SERANG.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2025 - 22:38



Kota Serang, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-09/Cikeusal Kodim

0602/Serang Letnan Satu (Lettu) Cpl Daud Tarigan, menghadiri acara penutupan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Program Studi D3 dan S1 Mahasiswa Kebidanan Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan (STIKes) Salsabila Tahun Akademik 2024/2025, bertempat di Gedung Aula STIKes Salsabila Kelurahan Kemanisan Kecamatan Curug, Kota Serang, Provinsi Banten, Kamis (06/02/2025)

Lettu Cpl Daud Tarigan menyampaikan apresiasi tinggi kepada seluruh mahasiswa, yang telah melaksanakan KKN dengan penuh dedikasi.

Ia menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata, dari pengabdian kepada masyarakat, sekaligus menjadi wadah pembelajaran langsung, bagi mahasiswa sebelum terjun ke dunia profesional.

Ia menambahkan, KKN bukan hanya sekadar kewajiban akademik, tetapi juga kesempatan emas bagi mahasiswa, untuk merasakan langsung kondisi nyata di lapangan. Melalui program ini, mahasiswa dapat berkontribusi dalam meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat, khususnya dalam bidang kebidanan.

"Kami berharap pengalaman tersebut, dapat membentuk karakter serta meningkatkan kompetensi mahasiswa, sebagai tenaga kesehatan yang profesional dan berintegritas," ujar Danramil.

Lebih lanjut, Lettu Cpl Daud Tarigan juga menekankan pentingnya sinergi antara dunia pendidikan, pemerintah, dan TNI, dalam membangun sumber daya manusia yang berkualitas.

Menurutnya, kolaborasi yang baik antara berbagai pihak, akan memberikan dampak positif bagi masyarakat, terutama dalam upaya meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan ibu dan anak.

"Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan mahasiswa STIKes Salsabila, dapat terus mengembangkan ilmu yang telah mereka peroleh. sehingga menjadi tenaga kesehatan yang siap mengabdikan, untuk kepentingan masyarakat luas," ungkapnya.